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本报讯 （记者范旭
光）昨日，全国政协委员、
经济学家厉以宁在参加全
国政协十一届五次会议经
济界小组讨论时表示，政
府提出了经济要保持“稳
中求进”，而对于稳中求进
的 理 解 ，有 些 人 存 在 误
解。厉以宁认为，“稳中求
进”的“进”就是要提高经
济增长质量。

厉以宁指出，简单认
为经济要保持平稳，增长
率要上去，这是对稳中求
进的误解。他认为，稳中
求进的“进”就是要提高经
济增长质量，这主要包括

环保节能减排、产业结构
调整方面取得重要进步。

去年12月中旬召开的
中央经济工作会议上，定
调2012年经济社会发展的
总基调是“稳中求进”，继
续实施积极的财政政策和
稳健的货币政策，保持政
策的连续性和稳定性。

稳中求进的“进”，也
被解读为在转变经济发展
方式上取得新进展，在深
化改革开放上取得新突
破，在改善民生上取得新
成效。

厉以宁认为，当前经
济要解决三个主要问题：

提高经济增长质量、缩小
城乡差别、解决出口增长
减速情况下的就业问题，
而解决就业问题主要是依
靠小微企业，国家已经在
出台相关政策扶持小微企
业，各地也正在部署相关
工作。

此外，厉以宁还特别
提出了个体工商户的问
题。“小微企业和个体工商
户有无区别，有无单列必
要值得考虑。”他说，“国内
个体工商户也应尽量登记
为小微企业，让它享受小
微企业的优待，比如在融
资方面的优待。”
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北控集团打造
磁悬浮机车

厉以宁：个体户应享受小微企业待遇
认为“增长率要上去”是对稳中求进的误解，稳中求进旨在提高增长质量

“以旧换新结束
应出后续政策”

全国政协委员、苏宁电器董
事长张近东建议，刺激家电消
费有必要推出接续政策
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去年12月末，央行发行了40亿元一年期央票。此后截至目前的9周里，在
公开市场操作中，再也未见央票身影。如此长时间地暂停央票发行较为罕
见。作为央行调节市场流动性的一个常规工具，央票长时间停发让市场读出
了流动性放松的信号。

央票停发 流动性拐点来临？
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唯冠否认
将被破产清算

B06·动态

餐饮业上市指引
上半年出台

中小企业如何减负？
昨日，全国政协十一届五次会议经济界小组

讨论会上，“中小企业融资难”成为焦点话题，给
中小企业“减税”、“减负”和“让民间借贷阳光化”
的呼声很高。如何为中小企业减负？如何改变
融资难的窘境？委员们表达了各自的观点。

我跟中小企业讲，你别跳楼，你别
跑。你破产，我们已经有破产法了。企
业破产可以依法寻求破产保护，冲的账
都是银行的账。但是他就不破产，就不
要破产保护。 ——刘明康

小微企业不断地新生，不断地淘汰
是正常的，不要一说小微企业有多少
关闭了，就惊慌失措。

——李毅中
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